

消費税駅頭宣伝

日程 12月24日(金)
時間 清瀬 17時30分
 東久留米 18時
場所 清瀬駅・東久留米駅

けんせつ

清瀬久留米

発行所
 東京土建一般労働組合
 清瀬久留米支部機関紙

〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17
 TEL 042-473-8751 FAX 042-473-8753
<http://www.tokyodoken.info/>

発行者 鈴木 勝雄
 編集者 角 毅 征

土建国保を守れ！社会保障予算の拡充を！！

11・24 中央総決起大会

全国建設労働組合総連合（全建総連）が結成されてからちょうど50年目となる11月24日（水）に、建設労働者の命綱、建設国保を守り抜こうと、建設不況打開・生活危機突破と建設国保の予算確保を求める中央総決起集会を東京・日比谷公園で行いました。

全国から6000人（支部からは30名）を超える職人が参加しました。

最初に田村豪委員長が「000円でも仕事がない」「主権者挨拶として「本日24日は、全建総連の結成50周年となる記念日です。何となくも、住宅リフォーム助成制度などで仕事と暮らしの危機を打開し、『事業仕分け』に屈せず、建設国保を守り抜くために全力で取り組みます」と力強く訴えました。

全国各地から集まった仲間から「熟練職人が日給7000円でも仕事がない」「住宅の新規着工はこの10年で最低水準であり、県や自治体に公契約条例制定を働きかけている」と仲間の活動が報告されました。

政党からは民主党、自民党、公明党、社民党、みんなの党、日本共産党からあいさつがありました。発言の中で「みなさんが健全運営に努力している建設国保を守るために、全力をつくします。仕事起こしのため、地域密着型公共事業や耐震リフォーム助成などを求め、一緒に頑張りましょう」と呼びかけました。

その後デモ行進に移り「建設国保を守れ」「賃金をあげろ」「アスベスト被害者を救済しろ」と力強いシュプレヒコールを途切れることなく、東京駅までデモ行進しました。



日比谷公園から東京駅までデモ行進

起こしのため、地域密着型公共事業や耐震リフォーム助成などを求め、一緒に頑張りましょう」と呼びかけました。

その後デモ行進に移り「建設国保を守れ」「賃金をあげろ」「アスベスト被害者を救済しろ」と力強いシュプレヒコールを途切れることなく、東京駅までデモ行進しました。

11月29日（月）清瀬市と小規模事業者登録制度について懇談をいたしました。

清瀬市側からは総務部長をはじめ5名、（総務課長、都市整備部長、緑と公園課課長、事務局2名）、支部からは石垣委員長はじめ5名で行ないました。

仲間の仕事起こしを！！

清瀬市自治体交渉

規模事業者登録制度の公平な発注について、公園の修繕箇所について小規模事業者を発注してほしいという要望をいたしました。

公園課長の回答では公園ウォッチングで見えさすところから、支部では「今年度登録した業者に見積もりを含めて1件も仕事がない状況をなんとかしてほしい」「せめて見積だけでも1件の仕事に対して最低1社は名簿順に依頼し新規登録業者の窓口を広げてほしい」という要望をいたしました。

書記局 伊藤 丈弘



後継者ボウリング大会

ゲーム中にボールと一緒に転がり、爆笑をとる人がいて、終始笑顔が絶えず参加者一同ボウリング大会を楽しみました。

結果は、団体の優勝は青空分会。個人の部の優勝者は三葉分会の小門信一さんでした。

団体の部優勝の後継者対策部

11月28日（日）久米川ボウリング場にて『後継者ボウリング大会』を参加者50名程の各分会8チームに分かれて行われました。

三葉分会 牧野 英作

2011年度 いわさきちひろカレンダー

今年もこの時期がやってきました。
いわさきちひろカレンダー
 通常¥1,470-のところ
土建組合員価格で
1冊1,000円!!

入館料一人800円のところ2名まで無料になるちひろ美術館招待入館券（アンケート）付
 数に限りがありますので詳細は支部にお問い合わせください。
 支部連絡先：042-473-8751



包丁研ぎが大盛況!!



松竹分会住宅デー

11月28日(日)竹丘公園 宅センター・分会職人マッにて秋の住宅デーを開催し プの配布(200枚配布)

書記局 伊藤 丈弘

ました。当日は晴天に恵まれ、参加25名(組合員16名・家族8名、書記1名)で300人程の来場者がありました。住宅相談をはじめ、まな板削り(33名)、包丁研ぎ(98名)木工あそび(66名)、署名(9条22筆、NPT署名14筆)、住戸を社会福祉協議会へ寄付しました。

募金額は8,602円あり、11月30日に前年度の募金と併せ、合計16332円を社会福祉協議会へ寄付しました。

住宅相談は住宅版エコポイントを中心に火災警報器・家具転倒防止家具など展示し相談件数は3件ありました。一件(照明のランプ取替)は当日施工に結びつきました。

就業実態申告書提出についての相談会開催のお知らせ

7月より皆様にお願しております、就業実態調査において、支部への電話相談が相次いであります。

電話だけの相談では困難な状態ですので、個別の相談を行っております。

まだ未提出の方は早急に支部へ提出してください。

また記入の仕方や添付書類がわからないなど、お困りの方はお早めに支部へ電話にてご予約の上お越し下さい。

また各事業所においても、11月末に相談会のお知らせを送付させていただきます。

12月の相談会の日程は

17日(金) 午前:午後:夜間
19日(日) 午前:午後:夜間
開始時刻
午前の部:10時~11時
午後の部:13時半~16時
夜間の部:19時半~

※19日(日)の午前:夜間は法人事業所のみ資格適正化相談会となっております。

当日の持ち物は・就業実態申告書・印鑑・必要添付書類(わからない場合は相談会後日)を持参して下さい。

※お越しになる前に事前に支部にてご予約をしてください

支部連絡先・TEL
042-473-8751



青年部 フットサル

11月14日(日)、所沢市ミズノフットサルプラザにて本部主催のフットサル大会を開催しました。清瀬久留米からは6人の参加があり、あまり交代要員のいない厳しい状況でした。清瀬久留米支部は1回戦目でシード権をもらいました。

初戦では前回優勝チームとの対戦でしたが、善戦したものの惜しくも0-3で負けてしまいました。新宿支部と対戦した支部の中では清瀬久留米が、一番失点が少なく善戦したチームでした。

その後、敗者復活トーナメント戦に進み、そこでは順調に勝ち進み、そのトーナメントでは優勝という結果を残しました。

日頃あまり交流の出来ない青年部世代が集合し、ス



青空分会学習会

青空分会は11月21日(日)に学習会をおこないました。

常任役員が本部から支部と分会への流れや任務・役割を説明してからは、自転車保険や、毎月支払う、どけ

東京土建は仲間の要求を基礎に、団結して闘いを大きくし、試練を乗り越えてきました。情勢が厳しくとも、様々な困難を現に一つずつ近づけるよう闘って学び、学んで闘いましょう。

青空分会 笹下 美津子

年末年始支部閉鎖期間のお知らせ

12月29日(水)から1月4日(火)まで
支部事務所を閉鎖いたします。
1月5日(水)より通常に営業しております。

ポーツを行って怪我をすることもなく交流することができ、とても良い機会になりました。

第21回全国じん肺キャラバン

10月4日(月)埼玉県民健康センターにて関東ブロック集会・出陣式が開催され出席しました。

じん肺は粉じんを吸引することで発症する職業病です。働くもののいのちと健康を守るセンターも今なお多くの被害者が発生しているじん肺と大きな問題となっているアスベスト被害の被害者の早期救済を求め、

街頭宣伝等、様々な行動に取り組みました。

今も広がる建設産業のアスベスト被害者をなくす事と、これ以上の被害が拡大しない世の中を目指してほしいと思います。

今回参加して本当に大きな戦いなのだ実感し、今後も活発的な運動をしていくべきだと感じました。

青空分会 柳本 留美子

思い出



戦後教育制度が変わり、中学校が三年制に、(それまでは高等二年と記憶している)最初は戸惑いもあり、教科書もなく、三年生になった生徒だけ勉強もよし、就職もよしと自由でした。

半分位の人が就職をしたようです。

初めは教室が足りないため、小学校に間借りして、新校舎が完成したのは二年生のときでした。

第三回卒業生 北浅分会 小野 定康

思い出

そこで、全校生徒が道具を持ち寄り、体育の時間や放課後を利用して校舎を完成させました。校舎の完成祝いに、プロによる一日競輪が校庭で開催され(前橋競輪が出張)選手への景品(大きな時計)などがあり、今思うとちっぽけな景品だけれど、周りの市町村の暖かい思いやりで、校舎新築祝いのイベントが成功したと思っております。